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ご挨拶 

梅雨ももうすぐ明けるでしょう、木々の緑が一段と濃くなり、陽光がまぶしい季節となり

ました。 

会員の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

成瀬が丘ふれあい会館も開館してもうすぐ３年になります、この間いろいろのことがあ

りましたが、会員・委員・協力員・近隣の方々のご理解とご協力により一応軌道に乗りつ

つあります、心から感謝申し上げます。 

 まだまだ問題点、改善点はございます、今後の課題としては、①申込方法の改善  

②机の軽量化、③和室利用率の向上等解決しなければなりません、一つ一つ皆様の

ご意見を聞きながら対応してまいります。 

ここに「成瀬が丘ふれあい会館だより（第６号）」を発行して現況を報告致します、今

後ともよろしくご協力くださいますようお願い申し上げます。 

管理運営委員会委員長 押川 英一 
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会員はじめ大勢の皆様にご利用いただき、有難うございます。今までご利用い

ただいている皆様の活動や練習にはどのようなものがあり、参加するにはどうす

ればよいか等の問い合わせがありましたので、次回の本会館だよりにその情報を

掲載したいと思います。 

団体名、責任者氏名、活動や練習等の内容、問い合わせ電話番号と担当者氏名、

募集中等、諸々のＰＲ情報を書面でふれあい会館のポストに投函をお願い致しま

す。書面のフォームや色は自由です。掲載は通常の広告形式か表形式かは、本紙

のスペースと応募数によりますが、モノクロになりますのでご了承ください。 

大勢の皆様の情報をお待ちしています。よろしくお願い致します。 

 

平成２０年度までの会館利用状況を次の通りご報告いたします。 

現在までの利用状況は、ホールは大勢の利用がありますが、和室の利用が極端

に少なく、洋室への改装等の提案もありますが、一方で和室も捨てがたいとの意

見もあります。皆様で何か良い案がありましたら「ふれあい会館」のポストに投

函して頂くようにお願い申し上げます。 
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会館の管理について 

協力員の方々のご協力を得ての直接、間接の管理は、ご利用の皆様の評判がよ

く、心地よく利用していただいています。 

去る６月１０日、管理に当たって頂いている皆様全体の懇談会を開催しました。 

懇談会では、５７名中４４名のご出席を頂きました。活発な、そして非常に建

設的な意見や提言を頂き、今後の管理の改善に採り入れます。早速、無断駐車対

策として駐車証を作り活用しています。又、管理者と直ぐに分かるように、氏名

カードを作り、その使用を始めました。 

現在、第１班～第６班が直接の管理に当たり、第７班が清掃に当たっています。 

今回、会館利用の受付けを担当する第８班を新設しました。申込と受付事務の

簡素化も進めています。 

皆様、ご自分の仕事などを持ちながらご協力を頂き、感謝申し上げます。 

 

協力員の募集 

現在、協力員が足りません。何方か協力員になって頂ける方は、自治会事務局

か、ふれあい会館のポストに連絡先を投函して頂ければ、詳しく、ご説明申し上

げます。色々な方々と話し合いできますし、お知り合いになれて楽しくなります。 

一歩踏み出しましょう。ご連絡を、お待ちしています。 


